

# CAMINATA Y CARRERA CONTRA EL CÁNCER DE SENO

# TODAS ROSADITAS



Marcia Camacho y su hija Fiorella Hernández le rindieron homenaje a “Cuqui”, hermana de doña Marcia. EVELYN ARCE



Francisco Ramírez, César Matamoros y Rodrigo Vallejo sacaron la cara por familiares que han luchado contra la enfermedad. EVELYN ARCE

**EVELYN ARCE Q.**  
evelyn.arce@lateja.co.cr

**Antonieta Mata** fue de las que más llamaron la atención este domingo en la carrera contra el cáncer de mama.

Ella corrió luciendo unas graciosas alas de hada y una campanita que hacía a los participantes volver a verla.

La caminata y carrera organizada por la Fundación Anna Gabriela Ross se realizó ayer en Chepe. Salió del parque La Merced y terminó en Estadio Nacional, en La Sabana.

Antonieta no padece cáncer, sino fibromialgia, enfermedad que causa dolores en el cuerpo y mucho cansancio.

“La enfermedad que padezco a veces no nos deja avanzar, aunque queramos, pero aquí estamos luchando para salir adelante, lo mismo deben hacer las personas que padecen cáncer. Por eso vengo a

apoyarlas”, dijo la muchacha.

Antonieta pidió a una sobrina las alas y no imaginó que se animaría a salir así a la calle.

“Las enfermedades nos echan para atrás muchas veces y no hacemos lo mejor por nuestra salud, hay que levantarse aunque nos estemos muriendo de dolor”, dijo Antonieta, quien el próximo fin de semana participará en el maratón de Chicago, en la Yunái.

Doña Nora Waldo fue otra luchadora que a sus 90 años sacó fuerzas por las personas que sufren cáncer. Ella se le-



Doña Nora Waldo se bajó de la silla de ruedas para entrar caminando a la meta. GRACIELA SOLÍS LT

**Antonieta correrá el maratón de Chicago la próxima semana.**

GRACIELA SOLÍS

vantó de su silla de ruedas para llegar a la meta caminando.

“Mi edad no es impedimento para pedirle a la gente que se revise”, dijo la señora, quien asistió acompañada por su hija Rebeca Arce.